

RD 212

TRAVAUX DE GRAVILLONNAGE

Du lundi 11 août au vendredi 22 août

Communes de Saint-Michel-en-Beaumont et la Salle-en-Beaumont

A compter du lundi 11 août, le Département de l'Isère va engager des travaux de gravillonnage sur la RD 212 sur une section de 6,4 km

La remise en état du patrimoine routier, détérioré par l'hiver, est une priorité.

Le gravillonnage permet de redonner de l'adhérence et de protéger les routes des infiltrations d'eau

Cette technique pouvant générer des rejets de gravillons pendant quelques jours, **les usagers sont invités à la prudence et à adapter leur conduite** afin d'éviter les glissades.

